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Câmara concede a Comenda do “Mérito Legislativo” 
a personalidades que se destacam no Município

Solenidade foi realizada no dia 16 de maio, data de comemoração dos 208 anos de fundação do Município e dia do Padroeiro São João Nepomuceno

A Câmara Municipal de São João 
Nepomuceno realizou uma sessão 
solene, no dia (16/05), que tem por 

finalidade a entrega da Comenda “Mérito 
Legislativo”, dentro das festividades de 
comemoração dos 208 anos de fundação do 
Município e 143 anos de Emancipação política 
definitiva. Esta festiva data também comemora-
se o dia do Padroeiro São João Nepomuceno.
A Comenda do "Mérito Legislativo" é conferida 
a personalidades que se destacam por seus 
relevantes serviços prestados à nossa sociedade.

Vereadores e seus  homenageados:

- O presidente da Câmara Municipal Sebastião 
Carlos Barbosa, entregou a honraria ao seu 
homenageado, Dr. Adalberto de Souza Lima.

- O 3º Sargento da PMMG Adriano Mauro 
Pereira, recebeu a Comenda das mãos do 
Vereador Francisco Baptista de Oliveira 
Carillo.

- A Vereadora Fabiana Ferreira de Andrade 
homenageou a médica pediatra e ex-prefeita de 
São João Nepomuceno, Dra. Edmea Moreira 
Machado.

- O Vereador Leonardo de Oliveira Dutra 
homenageou com a Comenda o Prefeito 
Municipal, Ernandes José da Silva.

- O 2º Sargento Reformado da PMMG Geraldo 
Luís Callegaro, recebeu a honraria do Vereador 
Herculano Badoco.

- O técnico em enfermagem Júlio César de 
Oliveira Abreu, recebeu a Comenda das mãos 
do Vereador José Maria de Almeida.

- A enfermeira Talita de Souza Matos, recebeu a 
homenagem da Vereadora Ana Paula Callegaro 
da Silva.

- O Vereador Irio Henriques Furtado Filho, 
homenageou o médico Dr. Thalles Grôppo.

- A Vereadora Eluza Salvador  Côrtes, conferiu 

a honraria ao enfermeiro Thiago Alves 
Menezes.
Após a solenidade, autoridades, homenageados 
e público presente assistiram ao desfile cívico-

militar em homenagem ao aniversário do 

Município e do nosso Santo Padroeiro São João 

Nepomuceno.

Vereadora Eluza Salvador Vereadora Eluza Salvador 
e seu homenageado e seu homenageado 
Enfermeiro Thiago AlvesEnfermeiro Thiago Alves

Vereadora Eluza Salvador 
e seu homenageado 
Enfermeiro Thiago Alves

Vereador Sebastião Barbosa Vereador Sebastião Barbosa 
e seu homenageado e seu homenageado 
Dr. AdalbertoDr. Adalberto

Vereador Sebastião Barbosa 
e seu homenageado 
Dr. Adalberto

Vereador Francisco BaptistaVereador Francisco Baptista
e seu homenageado e seu homenageado 
3ºSgt. Adriano3ºSgt. Adriano

Vereador Francisco Baptista
e seu homenageado 
3ºSgt. Adriano

Vereadora Fabiana AndradeVereadora Fabiana Andrade
e sua homenageada e sua homenageada 
Dra. EdmeaDra. Edmea

Vereadora Fabiana Andrade
e sua homenageada 
Dra. Edmea

Vereador Leonardo DutraVereador Leonardo Dutra
e seu homenageado e seu homenageado 
Prefeito ErnandesPrefeito Ernandes

Vereador Leonardo Dutra
e seu homenageado 
Prefeito Ernandes

Vereador Herculano Badoco Vereador Herculano Badoco 
e seu homenageado e seu homenageado 
Sgt. Luis CallegaroSgt. Luis Callegaro

Vereador Herculano Badoco 
e seu homenageado 
Sgt. Luis Callegaro

Vereador José MariaVereador José Maria
e seu homenageado o Técnico e seu homenageado o Técnico 
em Enfermagem Júlio Césarem Enfermagem Júlio César

Vereador José Maria
e seu homenageado o Técnico 
em Enfermagem Júlio César

Vereadora Ana PaulaVereadora Ana Paula
e sua homenageada e sua homenageada 
Enfermeira Talita MatosEnfermeira Talita Matos

Vereadora Ana Paula
e sua homenageada 
Enfermeira Talita Matos

Vereador Irio HenriquesVereador Irio Henriques
e seu homenageado e seu homenageado 
Dr. Talles GrôppoDr. Talles Grôppo

Vereador Irio Henriques
e seu homenageado 
Dr. Talles Grôppo
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Câmara Municipal instala sua Escola Do Legislativo e 
homenageia seu “eterno servidor” Dr. Alírio Medeiros
Escola terá a missão de abordar diversos temas de interesse político, institucional e social

Na noite do dia (11/05), a Câmara 
Municipal de São João Nepomuceno 
rea l izou a  Sessão Solene de 

Instalação da Escola do Legislativo "Dr. 
Alírio dos Reis Medeiros'.
A solenidade contou com a presença da 
família e amigos do "Eterno Servidor" do 
nosso Poder Legislativo. Dr. Alírio foi 
Advogado, Assessor Legislativo, poeta e um 
grande pai de família.
O presidente da Câmara, Vereador Sebastião 
Carlos Barbosa, conduziu a solenidade e 
contou com a presença dos Vereadores que 

compõem a Mesa Diretora, a Sra. Ana Paula 
Callegaro da Silva e o Sr. Irio Henriques 
Furtado Filho, além da presença dos 
Vereadores Leonardo de Oliveira Dutra e 
Francisco Baptista de Oliveira Carillo. 
O presidente mencionou em seu discurso 
sobre as memoráveis atuações desse grande 
professor que deixou seu legado para 
posteridade, sendo um grande zelador das 
Leis e um notável mestre das questões 
políticas e sociais.
Sua filha, Liana de Souza Medeiros, utilizou a 
tribuna e falou sobre a emoção que sua família 

sentiu ao receber a notícia de que seu pai seria 
eternizado através da indicação de seu nome 
para a Escola do Legislativo da Câmara 
Municipal.
A Escola do Legislativo da Câmara Municipal 
de São João Nepomuceno atua como uma 
ferramenta para o fortalecimento da 
cidadania. Por meio de cursos, palestras e 
estudos relacionados ao Poder legislativo, a 
Escola contribuirá para a capacitação de 
servidores públicos e da sociedade sobre 
diversos temas de interesse político, 
institucional e social.

Continuação da matéria 02 da primeira página

Emoção e homenagens marcaram a SolenidadeEmoção e homenagens marcaram a SolenidadeEmoção e homenagens marcaram a Solenidade
Tribuna:Tribuna:
Liana de Souza MedeirosLiana de Souza Medeiros
Tribuna:
Liana de Souza Medeiros

Familiares e amigosFamiliares e amigosFamiliares e amigos

Público presentePúblico presentePúblico presente

POLÍTICAS PÚBLICAS PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA SÃO 
DISCUTIDAS EM AUDIÊNCIA PÚBLICA

Debates com especialistas, autoridades e familiares enriqueceram o evento

om intuito de discutir os avanços e Cdesafios para a execução de políticas 
públicas da pessoa com deficiência 

na cidade de São João Nepomuceno, a 
C â m a r a  M u n i c i p a l  d e  S ã o  J o ã o 
Nepomuceno realizou sua 1º Audiência 
Pública da Sessão Legislativa de 2023, no dia 
(30), com a presença de pessoas com 
deficiência, familiares, autoridades e 

representantes de entidades que atendem 
estas pessoas, bem como de órgãos e 
secretarias municipais que executam ações 
voltadas a este público.
O tema da audiência foi: "A promoção das 
Políticas Públicas para Pessoas com 
Deficiência".

CONVIDADOS DEBATEDORES:
- Dra. Alessandra Moraes Fernandes - 
Advogada dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência, da cidade de Juiz de Fora;
- Sra. Alcina Mattos da Rocha Gonçalves - 
Técnica da Rede de Cuidados à Pessoa com 
Deficiência da Secretaria Municipal de 
Saúde;
- Sra. Paula Pinto Danelon - Secretária 

Municipal de Obras e Desenvolvimento 
Urbano;
- Sr. Silas de Abreu Guimarães - Presidente 
do Conselho Municipal dos Direitos das 
Pessoas com Deficiência (COMPEDE);
-Sra. Orcilene Maria de Souza Martins - 
Diretora da Escola Girassol de Educação 
Especial;
- Sra. Fernanda Albertoni Silva - Mãe de uma 
criança com Transtorno do Espectro Autista;

E Sra. Liliane Ribeiro Barroso - Assessora 

educacional da Secretaria Municipal de 

Educação.

Seguindo o Regimento Interno da instituição 

legislativa, cada debatedor teve o prazo de 20 

(vinte) minutos para expor o assunto proposto, 

Continua na pág. 03
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ATA DA DÉCIMA 
TERCEIRA E 

DÉCIMA QUARTA 
REUNIÕES 

ORDINÁRIAS DA 
CÂMARA 

MUNICIPAL DE SÃO 
JOÃO 

NEPOMUCENO
SESSÃO 

LEGISLATIVA DE 
2023

Local: Sede da Câmara 
Municipal
Data: 18 de abril de 
2023
Início: 19h 16min.
Término: 21h 22min.

- Indicação nº. 85/2023:  
Ve r e a d o r a  E l u z a 
S a l v a d o r  C ô r t e s , 
sugerindo ao Executivo 
Municipal, através da 
Secretaria de Saúde, que 
analise a viabilidade de 
os Postos de Saúde dos 
Bairros Caxangá e São 
José serem direcionados, 
preferencialmente, para 
usuários não cadastrados 
em PSF (Programa de 
Saúde da Família). A 
medida visa garantir que 
tais usuários não fiquem 
desassistidos, tendo em 
v i s t a  q u e ,  c o m o  a 
d e m a n d a  p a r a 
atendimento é grande, 
eles acabam ficando sem 
a consulta médica. A 
situação é agravada, pois 

muníc ipes  cober tos 
pelos PSF's, por alguma 
eventualidade, acabam 
p r o c u r a n d o  o u t r o s 
postos de saúde.

- Indicação nº. 89/2023: 
Ve r e a d o r a  E l u z a 
S a l v a d o r  C ô r t e s , 
solicitando ao Executivo 
Municipal, através da 
Secretaria de Saúde, que 
possa destinar um ponto 
d e  a p o i o  c e n t r a l , 
provisório e por tempo 
d e t e r m i n a d o ,  p a r a 
a c o l h i m e n t o  d e 
pacientes com suspeita 
de dengue e também 
para o tratamento, caso 
necessário, para os casos 
confirmados, sem sinais 
de alarme. Sugeriu que 
este ponto de apoio 
possa contar com, pelo 
menos, 03 (três) leitos 
p a r a  h i d r a t a ç ã o . 
Colocada a Indicação em 
discussão, o Vereador 
Leonardo comentou que, 
n a  d a t a  d e  o n t e m , 
r e c e b e u  i n ú m e r a s 
ligações de munícipes, 
reclamando sobre a 
superlotação do Pronto 
Socorro Municipal e 
pedindo melhoras no 
atendimento. Disse que, 
diante disso, esteve 
j u n t a m e n t e  c o m  o 
Secretário Municipal de 
Saúde no Gabinete do 
Prefeito Municipal, a fim 

d e  s o l i c i t a r e m 
justamente esse ponto de 
apoio central, destinado 
especificamente para os 
c a s o s  d e  d e n g u e . 
Segundo o Vereador 
Leonardo, o Secretário 
de Saúde informou que a 
medida será implantada, 
e  q u e  j á  e s t ã o 
procurando médicos 
para trabalharem nesse 
a t e n d i m e n t o .  O 
Presidente disse que essa 
prática já foi adotada em 
outra oportunidade em 
que ocorreu epidemia de 
dengue na cidade, e que 
o resultado foi muito 
satisfatório. O Vereador 
José Maria comentou 
que o Bairro Bela Vista 
e s t á  c o m  í n d i c e s 
altíssimos de casos de 
dengue, justamente no 
momento em que o Posto 
de Saúde do Bairro 
Benetti está sem médico, 
o que agrava ainda mais 
a situação.

- Representação nº. 
07/2023: Vereador Irio 
H e n r i q u e s  F u r t a d o 
Filho, solicitando ao 
Comando da 136ª Cia. de 
Polícia Militar de Minas 
Gerais para que avalie os 
recursos humanos e 
materiais disponíveis 
para a mobilização, em 
caráter prioritário, de 
destacamento policial 

p a r a ,  n ã o  s o m e n t e 
intensificar a “ronda 
escolar”, mas também 
instruir os educadores 
em sobre como aumentar 
as chances de percepção 
de anomalias no entorno 
da escola e seu interior, a 
fim de detectar riscos e 
n ã o  m e n o s p r e z a r 
suspeitas. Ressaltou que, 
nesse quesito, o policial, 
como profissional de 
Segurança  Púb l ica , 
a c u m u l a  m a i s 
e x p e r i ê n c i a  e 
c o n h e c i m e n t o  q u e , 
juntos com sua presença 
física, pode transmitir a 
s e n s a ç ã o  d e  m a i o r 
proteção e segurança, o 
que pode servir para 
prevenir ou detectar 
perigos, por mais sutis 
que sejam.

- Indicação nº. 80/2023: 
V e r e a d o r e s  I r i o 
Henriques Furtado Filho 
e José Maria de Almeida, 
s o l i c i t a n d o  q u e  o 
Executivo Municipal 
realize, com urgência, 
melhorias na iluminação 
p ú b l i c a  d a  p r a ç a 
localizada na entrada do 
Bairro Bela Vista, com a 
instalação de postes mais 
altos, com braço de luz e 
iluminação LED.

- Requerimento nº. 
12/2023: Vereador Irio 

H e n r i q u e s  F u r t a d o 
Filho,  solicitando à 
M e s a  D i r e t o r a ,  e m 
caráter de urgência, 
oficiar  o  Secretár io 
Municipal de Saúde, 
senhor Edison de Souza 
S i l v a ,  p a r a  q u e 
compareça na próxima 
Sessão Ordinária com 
relatórios das ações 
concretas que o Poder 
Executivo Municipal 
está empreendendo e que 
pretende empreender 
com relação ao aumento 
no surto de casos de 
dengue.

- Moção de Aplausos 
nº. 10/2023: Vereadora 
Fabiana Ferreira de 
Andrade, parabenizando 
Ana Kelly Barros, pela 
organização do Torneio 
Reg iona l  de  Fu t sa l 
Feminino 2023 – Troféu 
“ A p a r e c i d a  d e 
Mendonça”.

- Indicação nº. 87/2023: 
Ve r e a d o r a  F a b i a n a 
Ferreira de Andrade e 
Vereadores Francisco 
Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo e José 
M a r i a  d e  A l m e i d a , 
s o l i c i t a n d o  a o  S r . 
Prefei to  Municipal , 
juntamente com seus 
Secretários, que estudem 
a  p o s s i b i l i d a d e  d e 
realizarem o pagamento 

TV 
CÂMARA 

EM 
AÇÃO

prorrogável a juízo do presidente, não podendo 

ser interrompido.

Os Vereadores inscritos também tiveram 05 

(cinco) minutos para interpelar os debatedores, 

que dispuseram de igual tempo para responder, 

facultadas a réplica e a tréplica, pelo mesmo 

prazo.

Os cidadãos inscritos tiveram 03 (três) minutos 

para expor suas ideias, como o debatedor teve o 

mesmo prazo para réplica.

O evento também contou com a presença da 

Mesa Diretora da Câmara, composta pelos 

Vereadores  Sebas t ião  Car los  Barbosa 

(presidente), Ana Paula Callegaro da Silva (vice-

presidente), e Irio Henriques Furtado Filho 

(secretário).

A audiência foi realizada atendendo ao 

Requerimento dos Vereadores Ana Paula 

Callegaro da Silva, Eluza Salvador Côrtes, 

Fabiana Ferreira de Andrade, Francisco Augusto 

Baptista de Oliveira Carillo e José Maria de 

Almeida. O Vereador Leonardo de Oliveira 

Dutra também compôs a mesa de autoridades.

A Audiência teve um caráter especialmente 

educativo para todos que estiveram presentes, 

devido aos relatos de especialistas, debatedores, 

vereadores e familiares que lidam diariamente na 

busca pela educação inclusiva e por espaços 

públicos e privados que aceitem a todos com 

igualdade.

O vídeo da audiência pública está disponível, na 

íntegra, no nosso canal oficial no YouTube.

Continuação da pág. 02
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integral do novo Piso 
Nacional do Magistério. 
Colocada a Indicação em 
discussão, a Vereadora 
Ana Paula noticiou que, 
há aproximadamente 
quinze dias, a Prefeitura 
Municipal realizou uma 
r e u n i ã o  c o m  o s 
p r o f e s s o r e s , 
oportunidade em que 
lhes foi apresentado os 
v a l o r e s  d o s  n o v o s 
vencimentos ,  e  que 
estes, inclusive, irão 
superar o piso nacional 
aprovado em janeiro de 
2023. Comentou que a 
questão já está definida 
por parte do Executivo 
Municipal, e que, agora, 
aguardam a remessa do 
compete Projeto de Lei, 
para que a Câmara possa 
iniciar sua votação. 
D i a n t e  d e s s a 
informação, a Vereadora 
Fabiana pediu agilidade 
nesse envio, para que 
possam votá-lo e aprová-
l o  c o m  a  m a i o r 
brevidade possível.

- Indicação nº. 86/2023: 
Ve r e a d o r a  F a b i a n a 
Ferreira de Andrade e 
Vereadores Francisco 
Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo e José 
M a r i a  d e  A l m e i d a , 
solicitando ao Executivo 
Municipal que analise a 
possibilidade de asfaltar 
a estrada que liga São 
João Nepomuceno ao 
Distrito de Carlos Alves. 
Colocada a Indicação em 
discussão, o Presidente 
disse que ele, juntamente 
c o m  o  V e r e a d o r 
Leonardo e o Prefeito 
Municipal, estiveram em 
Brasília, no Gabinete da 
Deputada  Delegada 
Ione, oportunidade em 
que ela informou que 
e s t á  p e n s a n d o  e m 

realizar o calçamento da 
referida estrada, o que, 
da mesma forma, irá 
b e n e fi c i a r  a q u e l a 
comunidade.

- Requerimento nº. 
10/2023: Vereadores 
Leonardo de Oliveira 
D u t r a ,  F r a n c i s c o 
Augusto Baptista de 
O l i v e i r a  C a r i l l o  e 
H e r c u l a n o  B a d o c o 
R o d r i g u e s  F i l h o , 
requerendo à  nobre 
Mesa  Dire tora ,  nos 
termos da Resolução nº 
10/2010, do Regimento 
Interno desta Câmara 
Municipal  e  da Lei 
Orgânica do Município, 
a autorização para a 
realização de Audiência 
P ú b l i c a ,  c o m  a 
finalidade de debater 
a ç õ e s  p r á t i c a s  q u e 
possam garantir  um 
ambiente escolar mais 
seguro para aqueles que 
estudam e trabalham nas 
escolas municipais.

- Indicação nº. 81/2023: 
Vereador Leonardo de 
O l i v e i r a  D u t r a , 
solicitando ao Executivo 
Municipal que sejam 
r e a l i z a d o s  e s t u d o s 
quanto à possibilidade 
de inst i tuir  vale ou 
ticket-alimentação para 
todos os  servidores 
públicos municipais.

-  P e d i d o  d e 
P r o v i d ê n c i a s  n º . 
0 4 / 2 0 2 3 :  Ve r e a d o r 
Leonardo de Oliveira 
Dutra, solicitando que o 
Executivo Municipal 
tome as providências 
necessárias com relação 
às manilhas de concreto, 
sem a devida utilização, 
que foram deixadas às 
margens da estrada que 
liga o Distrito de Roça 

Grande ao Povoado de 
Araci.

- Indicação nº. 88/2023: 
Vereadora Ana Paula 
Cal legaro da Si lva, 
sugerindo ao Executivo 
Munic ipa l  que  se ja 
analisada a viabilidade 
de asfaltamento da Rua 
Maria  da Glória  de 
C a s t r o ,  n o  B a i r r o 
Palmares.

- Indicação nº. 82/2023: 
Vereadora Ana Paula 
Cal legaro da Si lva, 
sugerindo ao Executivo 
Munic ipa l  que  se ja 
v i a b i l i z a d a  a 
d isponibi l ização de 
uniformes funcionais, 
bem como crachá de 
identificação, para os 
agentes comunitários de 
saúde. Por sugestão do 
Vereador Leonardo, na 
oportunidade,  ainda 
s u g e r i u  q u e  a 
disponibi l ização do 
uniforme seja estendida 
aos demais servidores 
públicos. 

- Indicação nº. 79/2023: 
Vereador Herculano 
B a d o c o  R o d r i g u e s 
Filho, solicitando que o 
Executivo Municipal 
p r o v i d e n c i e ,  c o m 
urgência, melhorias na 
iluminação pública da 
praça local izada na 
entrada do Bairro Bela 
Vista, com a instalação 
de postes mais altos, 
com braço de luz e 
iluminação LED. Ao 
propor a melhoria na 
iluminação, sugeriu que 
sejam instalados postes 
mais altos, evitando, 
assim, que as luminárias 
v e n h a m  a  s e r 
d a n i fi c a d a s ,  c o m o 
aconteceu com os pontos 
de iluminação que foram 

colocados na época da 
construção da praça.

- Indicação nº. 78/2023: 
Vereador Herculano 
B a d o c o  R o d r i g u e s 
Filho, sugerindo que o 
Executivo Municipal 
estude a viabilidade de 
contratar, através de 
processo licitatório, 
empresa especializada 
em v ig i l ânc i a  pa r a 
atuação nas unidades de 
e n s i n o  d a  R e d e 
Municipal.

- Indicação nº. 84/2023: 
Vereador  Sebas t i ão 
C a r l o s  B a r b o s a , 
solicitando ao Poder 
Executivo, através da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, que proceda a 
e s t u d o s  v i s a n d o 
estender, até ao período 
noturno, o horário de 
f u n c i o n a m e n t o  d o s 
P o s t o s  d e  S a ú d e  e 
Unidades Básicas de 
Saúde do Município. 
Colocada a Indicação em 
discussão, a Vereadora 
Eluza disse que tem lhe 
incomodado bastante o 
que tem acontecido na 
cidade com relação à 
saúde. Disse que, antes, 
os Postos de Saúde 
funcionavam até às 19 
horas, e que, agora, o 
horário de atendimento 
foi reduzido, findando-
s e  à s  1 6  h o r a s . 
Comentou que esse 
atendimento noturno é 
e x t r e m a m e n t e 
i m p o r t a n t e , 
principalmente pelo fato 
de que,  a  at ividade 
predominante em São 
João Nepomuceno é a 
industrial. Falou que 
esse horário noturno é 
perfeitamente viável, 
visto que não precisa ser 
a  m e s m a  e q u i p e  a 

trabalhar em todos os 
horários, podendo haver 
t u r n o s  e n t r e  o s 
servidores.

- Indicação nº. 90/2023: 
Vereador  Sebas t i ão 
C a r l o s  B a r b o s a , 
solicitando ao Executivo 
Municipal, através da 
Secretaria de Saúde, que 
quando ,  po r  a lgum 
motivo, o médico não 
p u d e r  a t e n d e r  a s 
c o n s u l t a s  d e 
determinado dia, que a 
própria Secretaria ou 
Posto de Saúde façam o 
r e a g e n d a m e n t o 
a u t o m a t i c a m e n t e , 
i n f o r m a n d o ,  p o r 
telefone, a nova data ao 
paciente. Sugeriu, ainda, 
que o reagendamento da 
consulta seja feito para 
uma data mais próxima 
p o s s í v e l ,  n ã o 
prejudicando ainda mais 
o paciente. Tal medida 
evitará que o paciente 
tenha que enfrentar fila 
n o v a m e n t e  p a r a 
remarcar a consulta, cujo 
c a n c e l a m e n t o  n ã o 
ocorreu por culpa dele.

- Indicação nº. 83/2023: 
Vereador  Sebas t i ão 
C a r l o s  B a r b o s a , 
indicando ao Senhor 
Prefeito Municipal, na 
forma regimental, que 
sejam feitos reparos no 
t e l h a d o  d a  E s c o l a 
M u n i c i p a l  O l í v i a 
Antunes Lopes, situada 
no Povoado de Araci. 
Colocada a Indicação em 
discussão, o Vereador 
Leonardo disse que 
procurou a Secretária de 
Obras para tratar desse 
assunto, oportunidade 
em que ela informou que 
o s  r e p a r o s  s e r ã o 
realizados no período 
das férias escolares.

TV 
CÂMARA 

EM 
AÇÃO
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Cinco projetos são aprovados na 18ª Reunião 
Ordinária da Sessão Legislativa de 2023

Siga as nossas redes sociais! @camarasaojoaonepomuceno

a noite do dia (23/05), a Câmara Municipal 

Nde São João Nepomuceno realizou a sua 

18ª Reunião Ordinária, em que contou 

com a aprovação de cinco projetos de autoria do 

Poder Legislativo. 

Projetos aprovados

- Projeto de Resolução nº. 06/2023, que “Aprova as 

Contas Municipais – Exercício de 2020”, de autoria 

da Mesa Diretora.

A CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO 

NEPOMUCENO, neste ato representada por sua 

Mesa Diretora, no uso de suas atribuições legais e 

tendo em vista o Ofício da Coordenadoria de Pós-

Deliberação, de 03 de fevereiro de 2023, Processo nº 

1104119, do Egrégio Tribunal de Contas do Estado 

de Minas Gerais, sobre a Prestação de Contas do 

Exercício de 2020, RESOLVE:

Neste sentido, como especifica o Artigo 1º, fica 

aprovada a prestação de Contas do Exercício de 

2020 da Prefeitura Municipal de São João 

Nepomuceno.

No Art. 2º, fica também aprovado o Parecer Prévio 

do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, 

Processo nº. 1104119, sobre a Prestação de Contas - 

Exercício de 2020, da Prefeitura Municipal de São 

João Nepomuceno.

- Projeto de Lei nº 11/2023, que altera a Lei 

Complementar nº 62, de 22 de agosto de 2022, que 

“Dispõe sobre o Serviço de Assistência Judiciária - 

SAJ e o estágio curricular de estudantes no âmbito da 

Câmara Municipal de São João Nepomuceno -MG”, 

de autoria da Mesa Diretora.

O presente Projeto de Lei Complementar propõe a 

aprovação dessa Casa Legislativa para a alteração e 

correções da carga horária dos estagiários a serem 

contratados por esta Casa, assim como a 

periodicidade de tal estágio.

Portanto, o Artigo 9º da Lei Complementar nº. 06, de 

07 de junho de 2022, passa a vigorar com a seguinte 

redação:

 “Art. 9º O estágio terá duração de 06 (seis) 

meses, podendo ser prorrogado por iguais períodos 

sucessivos, até o limite máximo de 24 (vinte e 

quatro) meses, com jornada diária de 4 (quatro) 

horas e 20 (vinte) horas semanais”.

- Projeto de Lei nº. 29, de 02 de maio de 2023, que 

“Altera a Lei nº. 3.354, de 13 de janeiro de 2021, que 

'Cria o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos 

Animais – CMPDA, e dá outras providências”, de 

autoria da Mesa Diretora.

A aprovação do referido Projeto de Lei pretende 

alterar a redação do §4º do Artigo 4º da Lei nº. 3.354, 

de 13 de janeiro de 2021, visando assegurar a 

paridade na representação da sociedade civil e do 

governo na composição do Conselho Municipal de 

Proteção e Defesa dos Animais - CMPDA.

O controle social é a forma concreta de efetivar a 

par t ic ipação popular  na  ges tão  pol í t ica , 

administrativa, financeira e técnica-operativa, com 

caráter democrático, devendo possuir caráter 

permanente e composição paritária entre governo e 

sociedade civil.

A paridade é importante ser assegurada nos 

Conselhos para que haja em sua composição o 

mesmo número de Conselheiros representantes da 

sociedade civil e representantes governamentais. 

Essa lógica visa garantir que numericamente o 

governo e a sociedade civil tenham o mesmo peso.

- Projeto de Lei nº. 30, de 02 de maio de 2023, que 

“Dispõe sobre o Programa de Cooperação e o 

Código Sinal Vermelho no âmbito do Município de 

São João Nepomuceno, visando o combate e à 

prevenção à violência contra a mulher”, de autoria da 

Vereadora Ana Paula Callegaro da Silva.

A violência contra a mulher é uma atitude 

inaceitável, mas inegável na sociedade. Em 2022, o 

Brasil registrou 2.423 casos de violência contra a 

mulher, sendo que 495 terminarem em morte. O 

dado é do levantamento “Elas Vivem: dados que não 

se calam”, da Rede Observatórios da Segurança, 

divulgados no dia 06 de março de 2023. Segundo a 

pesquisa, um caso de feminicídio foi registrado a 

cada dia.

Ainda segundo o levantamento, uma mulher é vítima 

de algum tipo de violência a cada 4 horas no Brasil.

Em junho de 2020, o Conselho Nacional de Justiça 

se uniu à Associação dos Magistrados Brasileiros 

(AMB) e lançaram a campanha “Sinal Vermelho”, 

contra a violência doméstica.

A ideia central é que a mulher consiga pedir ajuda em 

farmácias, órgãos públicos e agências bancárias, 

através de um sinal vermelho desenhado na palma da 

mão.

Assim sendo, a proposta em questão, trazida por este 

Projeto de Lei, foi inspirada na estratégia da 

Campanha “Sinal Vermelho”, promovida pela AMB 

e pelo CNJ, visando ampliar as possibilidades de 

pedido de socorro pela mulher no Município de São 

João Nepomuceno.

- Projeto de Lei nº. 41, de 02 de maio de 2023, que 

“Institui, no âmbito do Município de São João 

Nepomuceno-MG, o Mês Maio Furta-cor, dedicado 

às Ações de Conscientização, Incentivo ao Cuidado 

e Promoção da Saúde Mental Materna”, de autoria 

da Vereadora Ana Paula Callegaro da Silva.

As ações de conscientização, incentivo ao cuidado e 

promoção do tema, objeto desta Lei, poderão ser 

desenvolvidas através de reuniões, palestras, cursos, 

oficinas, seminários, distribuição de material 

informativo, entre outras, sempre priorizando:

I – a conscientização da população sobre a 

importância da saúde mental materna;

II - o incentivo aos órgãos da Administração Pública 

Municipal, empresas, entidades de classe, 

associações, federações e à sociedade civil 

organizada para se engajarem nas campanhas sobre 

o tema objeto desta Lei.

Com essa aprovação, o Mês Maio Furta-cor passa a 

integrar o Calendário Oficial do Município de São 

João Nepomuceno-MG.

Nossos  vereadores  também real izaram a 

apresentação de proposições que serão devidamente 

encaminhadas ao Chefe do Poder Executivo para as 

devidas providências. Essas e outras notícias você 

encontra em nosso canal oficial no Youtube. É só 

acessar a plataforma e digitar Câmara Municipal de 

São João Nepomuceno. 

Participe das nossas reuniões! Faça valer a sua cidadania!Participe das nossas reuniões! Faça valer a sua cidadania!Participe das nossas reuniões! Faça valer a sua cidadania!
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